

Ermua

BIBLIOTECA

Decoración con letras en los accesos

La biblioteca ha pintado una serie de letras sueltas de gran tamaño en diversos colores en los accesos al edificio Teresa Murga. Esas letras pintadas en el suelo simbolizan la cultura y la literatura y son un recordatorio sobre los servicios de Ermua en los que pueden encontrarse con la Cultura.



Letras pintadas en la entrada a la biblioteca. / EL CORREO.

DONANTES DE SANGRE

Nueva jornada de extracciones

La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Dosaner, ha organizado para mañana jueves una jornada de donación en la Avenida de Bizkaia (antiguo ambulatorio). El horario de la unidad móvil que se desplaza a Ermua para estos meses es de 9.30 a 14.00 horas y de 16.00 a 19.00 horas.

PRESENTACIÓN

Libro sobre el anarquismo

El escritor Alfredo Velasco acudiría hoy a Eskilarapeko Atekoa para presentar su libro titulado 'El hilo negro vasco. Anarquismo y anarcosindicalismo en el País Vasco, 1870-1936'. Este trabajo ha sido editado por Gatazka ediciones. El acto tendrá lugar a partir de las 19.00 horas.

Euskera, Mujer y Sanidad concederán 41.000 euros en ayudas municipales

Los diferentes departamentos recogerán las propuestas de las asociaciones hasta principios de junio en la oficina de Abiapuntu

AINHOA LASUEN ERMUA

El Ayuntamiento de Ermua ha abierto el plazo para presentar solicitudes a las subvenciones municipales en materia sociosanitaria, euskera e igualdad de oportunidades. Concederá en total más de 31.000 euros para la realización de diferentes actividades en el municipio. Con estas ayudas se pretende promocionar y apoyar programas y proyectos en Ermua.

El departamento municipal de Euskera otorgará este año 16.350 euros en subvenciones, el mismo dinero que el año pasado, a colectivos que contribuyan al desarrollo de programas que se consideren de especial importancia para promover el uso y la presencia real del euskera en los diferentes ámbitos sociales de Ermua.

El departamento de Igualdad de Oportunidades ha previsto invertir 15.000 euros, 3.000 menos que el año pasado. En el apartado de subvenciones para las asociaciones que trabajan en el área sociosanitaria se repartirán 9.900 euros de ayudas municipales, la misma cantidad que en la anterior convocatoria.



CASA DE LA MUJER. En este local se realizan numerosas actividades. / A. L.

Las solicitudes para presentar las propuestas para el 2009, se podrán entregar hasta el día 1 de junio, en el caso de las de euskera, y 4 de junio para las asociaciones de igualdad de oportunidades o so-

ciosanitarias, en la oficina de Abiapuntu (Komentukua).

La información de las bases y puntuación que requiere este concurso público se puede consultar en la web municipal 'www.ermua.es'

en el apartado información ciudadana o también se puede solicitar más información en el número 943.179142.

A la licitación para percibir ayudas del departamento de Euske-

ra se pueden presentar programas destinados a recopilar, salvaguardar y recuperar, para su uso social, el patrimonio del euskera local (canciones, versos, dialectos). También se podrán presentar actividades que promuevan el uso del euskera en asociaciones y movimientos culturales, deportivos, de ocio y tiempo libre de ámbito local, con especial incidencia en el campo de la infancia y juventud.

Objetivos

Se apuesta también por la recuperación de tradiciones típicas relacionadas con la historia de Ermua, sin olvidar la normalización del uso cotidiano del idioma. Los programas dirigidos a potenciar medios locales de comunicación en euskera y los destinados a promover la concienciación social para la recuperación del prestigio del idioma también se incluirán.

Desde el departamento de la Mujer se contribuirá a la financiación de programas en materia de igualdad de oportunidades. Y desde los servicios sociosanitarios se contribuirá económicamente con el desarrollo de actividades de colectivos sin ánimo de lucro de Ermua, que vayan dirigidas a colaborar en la salud pública.

SUBVENCIONES

► **Ámbitos:** Euskera (16.350 euros), Igualdad de oportunidades (15.000), sociosanitario (9.900 euros).

► **Plazo:** Hasta el 1 de junio (solicitudes para euskera). Hasta el 4 de junio (para igualdad y área sociosanitaria).

► **Solicitudes:** En Abiapuntu, teléfono 943.179142 y 'www.ermua.es'.

TELÉFONOS DE INTERÉS

- **URGENCIAS**
- SOS DEIAK112
- DYA 943 464 622
- **HOSPITALES**
- Hospital Mendaro 943 032 800
- Ambulatorio de Eibar 943 032 500
- Ambulatorio de Eibar (Torreku) 943 032 650
- Ambulatorio de Ermua 943 032 630
- **POLICÍA MUNICIPAL**
- Eibar 943 708 424
- Ermua 943 176 300
- **ERTZAINZA**
- Eibar 943 531 700
- **BOMBEROS** Toda la provincia 112
- **TRANSPORTES**
- Euskotren 902 543210
- Pesa Eibar 902 101 210
- Lurraldebus 902 222265
- Bizkaibus 902 222265
- **TAXIS**
- Eibar 943 203 071 y 943 201 325
- Ermua 943 170 396
- **AYUNTAMIENTOS**
- Eibar (Centralita) 943 708 400
- Eibar (Oficina de Información a la Ciudadanía-Pegora) 010
- Ermua 943 176 32

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

UNZAGA Plaza de Unzaga, 5
El Gran Torino 19.30 22.15

ERMUA

LOBIANO KULTUR Goienkale s/n
No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

► **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
Laborables: 07.00, 07.30, 08.00, 08.50, 10.30, 13.30, 14.30, 15.30, 18.30 y 21.5.
Sábados: 07.00, 9.30, 10.30, 13.30 y 18.30.
Festivos: 09.30, 13.30, 18.30 y 20.30.

► **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
Laborables: 07.00, 09.30, 12.30, 13.30, 14.30, 15.00, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.45 Sábados: 12.30, 15.00, 17.30, 19.30 y 20.45.
Festivos: 12.30, 19.30 y 20.45

► **EIBAR-BILBAO (AUTOPISTA)**
De lunes a sábado: Desde las 06.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 07.40 hasta las 21.40 cada hora.

► **BILBAO-EIBAR (AUTOPISTA)**
Laborables: De 06.40 a 21.40 cada media hora. Sábados y festivos: De 07.40 a 21.40 cada media hora

► **EIBAR-VITORIA**
Laborables: 06.15, 10.45, 14.45 y 18.45.
Festivos: 08.45, 10.45, 14.45, 16.45, 18.45 y 20.45.

► **VITORIA-EIBAR**
Diario: 08.30, 12.30, 16.30 y 20.30. Festivos: 08.30, 10.30, 12.30, 16.30, 18.30 y 20.30.

► **EIBAR-PAMPLONA**
Laborables: 07.45 y 13.20
Festivos: 07.45 y 18.00.

► **PAMPLONA-EIBAR**
Laborables: 11.00 y 18.00.

► **EIBAR-SANTANDER**
Diario: 00.45, 06.45 (excepto sábados y domingos), 12.40 y 19.35.

► **SANTANDER-EIBAR**
Diario: 03.45, 07.00, 12.30 (excepto domingos) y 15.30 (excepto sábados)
Domingos: 12.00

► **EIBAR-ARRATE**
Sábados: 14.15.
Festivos: 09.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

► **ARRATE-EIBAR**
Sábados: 14.45.
Festivos: 09.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

► **EIBAR-ELGETA**
Laborables: 13.30 y 20.20.
Festivos: 12.00 y 19.00.

► **ELGETA-EIBAR**
Laborables: 14.00 y 20.50.
Festivos: 12.30 y 19.30.

► **EIBAR-HOSPITAL MENDARO**
Lunes a viernes: 06.20, 07.05 (de 07.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados, de 7 a 21, cada hora. Domingos, de 8 a 21, cada hora.

► **HOSP. MENDARO-EIBAR**
Laborables: De 06.45 a 21.15 cada media hora. Y a las 21.55

Sábados, domingos y festivos: De 07.45 a 20.45 cada hora. Y a las 21.55.

TRENES

► **BILBAO-EIBAR**
Laborables: 05.57 Diario: (De 06.57 a 20.57 cada hora), 09.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 01.50, 03.50 y 05.50.

► **EIBAR-BILBAO**
Laborables: 06.13, 07.13. Diario: (De 08.13 a 22.13 cada hora), 10.36, y 21.36. Noches: 02.05, 04.05, 06.05 y 07.29.

► **ERMUA-BILBAO**
Laborables: 06.19 y 07.19. Diario: De 08.19 a 21.19 cada hora.

► **BILBAO-ERMUA**
Sábados, de 7 a 21, cada hora. Diario: De 06.57 a 20.57 cada hora.

► **SAN SEBASTIÁN-EIBAR**
Laborables: 05.47, 06.47. Diario: De 07.47 a 20.47, cada hora, 09.20 y 20.20.

► **EIBAR-SAN SEBASTIÁN**
Laborables: 06.13 y 07.13. Diario: De 08.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

► **EIBAR. De 9.00 a 22.00 h.:** Zulueta (San Agustín, 5. Eibar).

► **ERMUA. De 9.00 a 22.00 h.:** Ugarte (Goienkale s/n, 2. Ermua).

► **EIBAR-ERMUA. Noche:** Zulueta (San Agustín, 5. Eibar)

► SORALUZE

El equipo de Segunda Regional promociona para ascender a Primera

NEREA ISASTI

SORALUZE. DV. Resta sólo un encuentro para finalizar la temporada en Segunda Regional. Será este fin de semana contra el Usturibil, farolillo rojo del grupo I, con tan sólo 9 puntos. El Soraluze intentará hacerse con la victoria en Usturibil. Esta victoria es vital de cara a las aspiraciones de ascenso del Sora. Los placentinos son terceros de su grupo, por detrás de Getaria-ko Keta y Amara Berri, a 3 y 7 puntos. El Sora ha completado una muy buena temporada y al lograr la tercera plaza, promociona junto con el Kostkas, tercero de su grupo, con menos puntos en su haber que el Sora.

Soraluze y Kostkas se jugarán el ascenso a doble partido, de ida y vuelta. El sorteo, que se llevará a cabo esta semana, determinará dónde se jugará el primero de ambos encuentros. Tanto la plantilla como la dirección y la afición tienen sus esperanzas depositadas en estos últimos partidos para lograr volver a Primera Regional.

Por otra parte, el infantil escolar jugará la final el sábado a las 12.00 horas en Zarautz.

► Peio Etxeberria

El pasado sábado alrededor de 200 personas participaron en un acto en el polideportivo para pedir la puesta en libertad del preso placentino Peio Etxeberria, en prisión desde hace 20 años.

► Mesa Redonda

Hoy, a las 20.00 horas, el salón de Plenos acogerá una mesa redonda en torno al comercio en Soraluze. Estarán presentes la asociación Bizikale y representantes municipales. En el mismo acto tomará parte la sección de empresa de Debegesa. ■

► ERMUA

Abierto el plazo de inscripciones para los cursos de aprendizaje permanente

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. DV. El Área de Promoción, Economía, Empleo y Formación ha programado cursos gratuitos para la población en general, dentro de la oferta de aprendizaje permanente. Las inscripciones, gratuitas, se ponen en marcha hoy, miércoles, y deben realizarse en Lobiano en horario de 11.00 a 13.00 horas y de 15.00 a 21.00 horas. ■

► MUTRIKU

El desarrollo económico e infraestructuras, retos que plantea el diputado general para Mutriku

El Consejo de Diputados se celebró ayer en el Ayuntamiento con motivo de los 800 años de la consecución de la Carta Puebla

A. GORRITIBERIA

MUTRIKU. DV. La sala de reuniones de la comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Mutriku albergó ayer la reunión del Consejo de Diputados de la Diputación de Gipuzkoa, atendiendo así la invitación que les fue cursada con motivo del inicio de los actos de celebración de los 800 años de la consecución de la Carta Puebla que fue otorgada por el Alfonso VIII de Castilla el 1 de septiembre de 1209.

En los soportales del Ayuntamiento, la alcaldesa junto con varios concejales recibió uno a uno a los diputados, entregándole el bastón de mando al diputado general Markel Olano.

Una vez desplazados a la sala de reuniones, la alcaldesa agradeció la presencia de los máximos mandatarios del Territorio Histórico, a la vez que señaló que «espera que vuelvan próximamente». Hay que recordar que el Pleno itinerante de las Juntas Generales de Gipuzkoa se celebrará en Mutriku el próximo mes de julio. Citó también la alcaldesa que desde mayo hasta septiembre se han organizado un sinfín de actos a los que están invitados desde este momento.

► Equilibrio guipuzcoano

Por su parte, el diputado general agradeció la invitación a la vez que señalaba que ellos trabajan por lograr el necesario equilibrio de la totalidad del Territorio, «debemos de cuidar la capital, pero también los que están situados en el extremo», señaló. Manifestó el diputado general que el desarrollo económico y las infraestructuras representan los retos más



Los diputados, acompañados por la Corporación, posaron en los soportales del ayuntamiento. /GORRITIBERIA

importantes de la localidad costera, dos puntos vitales, donde desde la Diputación se impulsará y se colaborará. Finalizó su intervención felicitando al conjunto de la población por la celebración de los 800 años a la vez que subrayó que «Mutriku continué teniendo esa personalidad propia de un pueblo marinero».

Una vez concluido el Consejo de Diputados, la apertura de la AP-1 y los nuevos servicios que articularán Debabarrena fueron puntos relevantes, la totalidad de la comitiva visitó el palacio Arrietakua que cuenta con todo un legado de la historia de Mutriku a través de los siglos. Finalmente un lunch puso punto final al acto que despertó la lógica expectación entre los mutrikuarras. ■



La reunión tuvo lugar en el Ayuntamiento. /GORRITIBERIA

► ONDARROA

El músico Kemen Lertxundi toma parte en el ciclo 'Kantu eta Hitza', en Pamplona

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. DV. El profesor de música de Ondarroa, Kemen Lertxundi, toma parte hoy en el ciclo de música en euskera 'Kantu eta hitza' que ofrecerá seis conciertos en Pamplona, hasta el domingo, en una programación en la que se combinan diferentes estilos musicales.

'Kantu eta hitza' es un hito consolidado en la programación cultural del Consistorio pamplonés, que se enmarca dentro del deseo

de crear espacios de uso de euskera y ofrecer a la ciudad actuaciones, en este caso musicales, de primer nivel.

Todas las actuaciones se desarrollarán a partir de las 8.30 de la tarde en Patio de Gigantes, un espacio adecuado para estos conciertos de pequeño formato, según ha informado el Ayuntamiento de la ciudad. El plantel de artistas para el ciclo de este año está compuesto por Kemen Lertxundi, Rafa Rueda, Pier Paul Berzaitz, Miel Otxin & Oinarin, Zura y Petti. ■



Nerea Larrea. /GORRITIBERIA

Ekintzaileen eguna Mutriku

Ekintzaileen eguna. Mutrikuko Institutuak gaur ospatuko du 'Ekintzaileen Eguna'. Goizeko 10:00etan ikastetxeo areto nagusian hitza hartuko dute Urrats bat zerbitzuko ardura den Xabier Arrietak, Institutuko zuzendaria den Lukas Rodriguezek eta Mutrikuko alkatea den Josebe Astigaragak. Nerea Larrea berriz, Institutuan eta Markinako Lea-Artibaiko ikastetxean aritu ondoren, 'Ketuz' deitutako proiektua aurkeztuko die bertaratu ikasleei.